

Bonaparte  
futur

men, vous ne passerez pas. C'est ce que nous allons faire, et au  
heureux est parti de leur rangs. Pendant ce colloque on s'est mutuellement  
couché en joue. Nous avions pu apprécier le caractère des insurgés que nous  
avions échappé au moins à deux cent cinquante pour la plus grande partie armés  
et paraissant résolus à tout. Mais voilà. Nous sont partis de nos rangs  
nettoyé par les prisonniers, nous ne sommes plus en force, rapidement  
sur la gendarmerie. Je me suis retrouvé, j'ai mis nos rangs égarés et  
nous avons sommes restés dans la direction de la Marne, j'étais entré à  
la Acceuse sous l'effet d'une, j'ai levé mon paquet les plus importants  
j'ai pris dans mon tiroir un Sac d'argent et, de sorte, j'ai placé par  
la cour de derrière, à la main, j'en ai fait femme les portes et j'étais  
entré dans le bureau et j'étais quasiment je me suis retrouvé partiellement  
insurgé. J'ai couru sortir à la porte, je me suis trouvé en face de  
Cerrier des Cerriens qui m'a dit. Nous étions nos prisonniers et en même  
temps un grand nombre d'individus se sont tués sur moi et m'ont arraché  
mes armes. J'ai remarqué qu'ils avaient passé par les fenêtres les fusils  
de la garde nationale déposés dans la partie du fond. Malgré quelques  
instants j'ai été entraîné hors de la main au cri de flattez soi, il faut tirer.  
Dès qu'a sonné devant la curé, j'y ai trouvé l'oncle Prieuraud,  
il me dit : Nous étions amis, autrefois nous sommes aujourd'hui dans des camps  
opposés. Jelui ai répondu je ne m'attendais pas à vous trouver en pareille  
compagnie. Je vous en fais mes compliment. Cerrier des Cerriens a dit :  
Déséchondement, si dans cinq minutes vous n'avez pas fait courir la curie je vous  
jeudi fusillés. Jelui ai répondu que j'aurais cours au curé, il me vous a bien fait.  
Un individu, que je crois être Bonnet Philibert, a dit : C'est une  
carrière, j'ai couru deux ans ici il faut le tirer comme les autres. Alors  
Jelui a entraîné devant la porte principale de l'église, j'ai continué de  
marcher jusqu'à un milieu du champ de foire, sorti par une Nigaine  
Vendue armé qui, à chaque instant me présentait le bout de son  
canon de fusil ou de pistolet. Arrivé à la une voix a dit : il faut le  
fusiller, une autre voix, il faut qu'il fasse sonner le tocsin. J'ai couru droit  
devant la porte du curé, ce qui arrache mon sabre de la ceinture, que j'avais  
couru, et un petit groupe de quinze ans, prenent un planche de mon écharpe, ma  
tête comme en détache un rouge qui il avait en sacoche et me la présente.  
Lélie Cerrier des Cerriens porte aussi la main à son écharpe, peut me  
l'arracher et me dit en me montrant la rouge : Si vous n'avez pas  
je vous fusillerez. A ce moment une vingtaine de bayonnettes, canon  
de fusils ou sabre sont tournés contre moi, j'ai respondu de la main droite  
l'écharpe rouge de la gauche je sens la main et j'ai répondu : Non non  
je tuerai pas. Ce moment j'entends le cri auquel, il se fait un grand  
mouvement parmi des insurgés, je vois les gendarmes arriver au galop,  
lorsqu'ils sont à la hauteur de la maison Labourbe les insurgés  
font une décharge d'armes. Cest coup de fusil. Cerrier des  
à ma droite, l'oncle Prieuraud à ma gauche et un peu au dessus  
Ils ont tiré tous deux et ajusté à la branche de cerisier deux gendarmes

filain

?

J. Buste